

# UNL Jajaki Kerja sama Pendidikan Anak Usia Dini Dengan UGM

Thursday, 10 Desember 2015 WIB, Oleh: Ika



Delegasi University of Nebraska-Lincoln (UNL), Amerika Serikat berkunjung ke UGM, Kamis (10/12). Kedatangan delegasi yang dipimpin oleh Rektor University of Nebraska-Lincoln, Harvey Perlman dalam rangka mendiskusikan peluang kerja sama dengan UGM.

Perlman mengatakan pihaknya tertarik menjalin kerja sama dengan UGM dalam bidang pendidikan dan penelitian terutama dalam bidang pertanian dan sumber daya alam yang fokus pada keamanan dan kedaulatan pangan, serta kelestarian sumber daya air. Disamping itu, juga terkait pengembangan pendidikan anak usia dini (PAUD).

“UNL tengah mencari partner untuk mengembangkan kerja sama dalam bidang-bidang tersebut,” jelasnya.

Selama ini, kata dia, UNL telah melakukan kerja sama pendidikan usia dini dengan sejumlah perguruan tinggi di dunia. Beberapa diantaranya adalah East China Normal University, the Tata Institute of Social Science, Brazil, dan Hacettepe University, Turki.

“Kami berharap nantinya dapat terjalin kolaborasi dengan UGM tidak hanya dalam dua bidang tersebut, tetapi juga dalam bidang lainnya,” harapnya.

Sementara Wakil Rektor Bidang Kerja sama dan Alumni UGM, Dr. Paripurna P. Sugarda, S.H., L.L.M., menyambut baik tawaran kerja sama dari UNL. Harapannya, kerja sama bisa segera

dilakukan dan memberi manfaat bagi kedua belah pihak untuk menyelesaikan berbagai persoalan pertanian dan pengembangan pendidikan anak usia dini.

Dalam kunjungan itu, Perlman didampingi Dr. Archie Clutter, Dean of Agricultural Research and Federal Laboratories, Dr. Helen Raikes, Departement of Child Youth and Family Studies, dan Thomas Farrell, Senior Advisor to the Chancellor.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Dekan Fakultas Psikologi UGM, Supra Wimbari, M.Sc., Ph.D., Wakil Dekan Bidang Penelitian, dan Pengabdian Kepada Masyarakat dan Kerja sama Fakultas Peternakan, I Gede Suparta Budisatria., Ph.D., Wakil Dekan Bidang Keuangan, Aset, dan SDM Fakultas Teknik, Prof. Dr. Ir. Bambang Agus Kironoto, dan Wakil Dekan Bidang Alumni, Kerja sama dan Pengembangan Usaha Fakultas Teknologi Pertanian, Dr. Wahyu Supartono. (Humas UGM/Ika)

---

### **Berita Terkait**

- [SEMINAR DAN LOKAKARYA NASIONAL PENDIDIKAN ANAK USIA DINI](#)
- [SV UGM Jajaki Kerja Sama Pendidikan dengan Gyeongsang National University](#)
- [Kenalkan Pancasila Pada Anak, PSP Gandeng Guru PAUD](#)
- [Melihat Lebih Dalam Hak Berpendidikan dan Berkarier bagi Perempuan](#)
- [Pernikahan Dini Rawan Menyebabkan Perceraian dan Bunuh Diri](#)